

## Un chèque remis à l'association de la résidence Bel-Air - Maure-de-Bretagne

mercredi 28 novembre 2012

---



Le 20 octobre, la chorale Croq'notes, de Bruz, est venue à Maure donner un spectacle intitulé *Tu rêves Monsieur Marcel*, à la salle du Rotz.

Responsable de cette chorale, Jean-Yves Lintanff, avait alors convenu de partager les bénéfices de cette soirée avec l'association Les Amis de la résidence Bel-Air.

Lundi, en début d'après-midi, Jean-Yves Lintanff est venu à la maison de retraite pour remettre la totalité des bénéfices, soit 70 €. Une décision très bien accueillie, car au départ cette somme devait être partagée entre l'association et la chorale. Profitant de l'occasion il a également précisé que ses choristes avaient été ravis de la qualité d'écoute du public, avant de féliciter très chaleureusement Franck Ferré, gérant de la salle du Rotz.